

Auftritt am 1. Mai im Britzer Garten



In diesem Jahr fand wieder die traditionelle Tanzveranstaltung der LAG- Tanz im Britzer Garten zum 1. Mai statt.

Wie immer gab es ein bunt gemischtes Programm an fröhlichen Tänzen aus den verschiedensten Ländern. Die Gruppen hatten ganz unterschiedliche Tänze, z.B. aus Schottland, den Balkanländern, der Ukraine, Israel und Spanien im Gepäck. Aber auch Showtänze nach bekannten Melodien waren dabei. Dem Publikum hat es sehr gefallen.

Wir waren diesmal an erster Stelle und eröffneten das Programm mit unserem "Figuren-Rheinländer". Nach einer kurzen Pause für uns und dem Auftritt von zwei anderen Gruppen haben wir noch den "Kronenwirt" und den "Bohnenpott" getanzt.

Es hatten sich viele Tänzer aus unseren Gruppen zum Auftritt gemeldet, von jung bis reifere "Jugend" war alles dabei und so ergab sich ein tolles Bild auf der großen Bühne. Schön, wenn alle Altersgruppen zusammen tanzen.

Besonders erwähnen möchte ich noch Luise und André, unser brasilianisches Paar. Die beiden haben sich super in unsere Gruppe eingefügt und waren das erste Mal bei einem Auftritt dabei. Toll, weiter so. Tanzen verbindet eben über Ländergrenzen und Kontinente hinweg.



Die Auftrittstänze haben bei allen bis auf kleine Wackler bei dem ein oder anderen auch gut geklappt, Übung zahlt sich aus. Uns allen hat es viel Spaß gemacht und wir waren wieder gern mit dabei.

Hier noch eine nicht ganz erstgemeinte Anmerkung.



Heute hatte auch die "Sommerversion" unseres Mieders erfolgreiche Premiere. Kann auch bei partieller Amnesie, auch Vergesslichkeit genannt, eingesetzt werden. Man muss allerdings den Ehemann mit schwarzem Unterhemd und das Tuch unbedingt dabeihaben.